

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 10 octobre 2008

Les membres du Conseil d'administration se sont réunis ce jour à 17 h à l'Hôtel Métropole Lyon 4°

Etaient présents :

Le Dr BARRET Véronique
Le Dr BERTRAND Jean-Maxime
Le Dr CHAMBOUX Lionel
Le Dr CHIAPELLO Fabrice
Le Dr CORNIER Jean-Pierre
Le Dr DEROO Yvon
Le Dr GLAIZAL-DUMAS Stéphane
Le Dr HERRMANN Jean-Louis
Le Dr PANDRAUD Hervé
Le Dr ROUSSOT Jean-François
Le Dr TABUTIN Yves

Les Docteurs BERANGER, MARTIN-ALLOUARD, PIERMONT, POTOCKI-PETIT, ROUGIER et SAHUC s'étaient fait excuser.

➤ **Accueil du Dr CHAMBOUX**

Suite à l'arrêt d'activité expertale du Dr SCHMUTZ et après avis favorable écrit de l'ensemble des membres du département, le Dr CHAMBOUX a été admis au CA, une élection partielle sera organisée lors de la prochaine AG.

Outre la représentation de sa région, le Dr CHAMBOUX s'est proposé pour reprendre en main le site internet de l'association ce dont nous l'avons remercié. Une première discussion sur le contenu du site a conduit à proposer la mise en ligne des compte-rendus scientifiques des réunions après accord préalable des auteurs et des compte-rendu d'AG.

➤ **Bilans des réunions.**

La réunion de printemps de Charbonnières et la réunion de Grignan ont donné lieu à de nombreuses manifestations de satisfaction de la part des participants. Sur le plan financier le Dr GLAIZAL-DUMAS nous a précisé que les bilans été équilibrés.

➤ **Demande d'affiliation à l'association**

Après vote du Conseil, un médecin a été admis dans l'association :

Dr LIGEON-LIGEONNET Patrick CH Valence

➤ **Thèmes des prochaines réunions**

La réunion de Printemps pourrait être organisée au Musée d'Art Comtemporain de Saint-Etienne le 5 ou le 12 juin 2009. (A défaut sur Lyon)

La réunion décentralisée pourrait alors être organisée dans la région lyonnaise.

Plusieurs thèmes ont été évoqués :

- l'imagerie radiologique lombar / Pr BONNEVILLE CHU Bésançon
- la responsabilité juridique et ordinale du Médecin Conseil

- la névrose de conversion - la psychiatrie en assurance de personne – le recours à l’avis spécialisé

➤ **AG de 2008**

La date de l’AG au 6 février 2009 a été confirmée. Une AG extraordinaire sera convoquée en vue d’une modification des statuts concernant l’adresse de l’association.

La réunion aura lieu dans les salons de l’Hôtel Métropole à Lyon 4°

Un point sera fait sur l’EPP (Dr GILLES), la certification (Dr ROUSSILLON), le site internet (Dr CHAMBOUX)

Quelques cas cliniques seront étudiés (Dr POTOCKI-PETIT)

Un repas convivial a clos la réunion.

Dr Fabrice CHIAPELLO
Secrétaire